

¿Te gustan estas mantas?
Descubre aquí cómo conseguirlas



GranadaDigital

Miércoles, 28 enero de 2009, 11:06

Local | Provincia | Andalucía | Nacional | Internacional | Economía | Deportes | Sucesos | Cultura | Universidad | Sociedad | Gente |

OPINIÓN

Sociedad
MEDIOS

Giménez-Alemán y García Montero analizarán la actualidad nacional e internacional en CanalsurWeb

martes, 27/01/2009 16:43

EP

Imprimir Enviar

El periodista almeriense Francisco Giménez-Alemán y el escritor granadino Luis García Montero se han convertido en colaboradores de CanalsurWeb. Desde hoy, ambos analizarán la actualidad nacional e internacional a través de sus columnas de opinión.

Según informó el ente pública en un comunicado, Francisco Giménez-Alemán inaugura hoy este apartado con la publicación de la columna 'La nueva rebelión de las masas'. Giménez-Alemán ha sido director del diario ABC en Sevilla y posteriormente de ABC en Madrid y director general del Ente Público Radio Televisión Madrid.

En la actualidad es analista político de la Cadena SER, Canal Sur Radio y de El Correo de Andalucía, además de director de la Fundación Ingeniería y Sostenibilidad. Es miembro de número de la Real Academia de Ciencias Sociales de Andalucía y ha sido galardonado con el Premio Salvador de Madariaga por el Parlamento Europeo.

Por su parte, Luis García Montero, que publica hoy en la web de Canal Sur, su columna de opinión 'La crisis', es uno de los poetas más significativos de la poesía española de hoy. Actualmente es profesor titular del departamento de Filología Española de la Universidad de Granada. Es además de poeta, un consagrado ensayista y ha recibido numerosos premios.

Enviar esta noticia a ...

Imprimir Enviar

Valore este artículo

☆☆☆☆☆ / 0 votos | Vota

AGREGUE SU COMENTARIO

Su Nombre:

Su Correo Electrónico:

Comentario:

Granada Digital no se hace responsable de los comentarios expresados por los lectores y se reserva el derecho de recortar, modificar e incluso eliminar todas aquellas aportaciones que no mantengan las formas adecuadas de educación y respeto. De la misma forma, se compromete a procurar la correcta utilización de estos mecanismos, con el máximo respeto a la dignidad de las personas y a la libertad de expresión amparada por la Constitución española.

Local | Provincia | Andalucía | Nacional | Internacional | Economía | Deportes | Sucesos | Cultura | Universidad | Sociedad | Gente |

Contacto | Redacción | Publicidad | RSS

ALTERNATIVA
COMUNICACIÓN



Auditado por

AndalucíaNoticias, AlmeríaDigital, CádizDigital, CórdobaDigital, GranadaDigital, HuelvaDigital, JaénDigital, MálagaDigital y SevillaDigital son medios de **Plataforma de Comunicación Digital**, con sede en C/ San Antón, 73, Granada - 18005 - 958 267 584. Todos los medios de **Plataforma de Comunicación Digital** no secundan ni corroboran los artículos de opinión ni las manifestaciones expresadas en sus foros de debate y, en consecuencia, no se hace responsable del contenido de los mismos.